
павяп

Сообщение
*£a W3__

городской ^избирательной комиссии

о результатах проведения

референдума СССР

На основании протоколов, полученных от участковых из-
бирательных комиссий, городская избирательная комиссия

сообщает:
В списки по проведению референдума СССР включено

40356 граждан, в том числе по дополнительному списку —

604 гражданина. В голосовании приняли участие 29687
граждан или 73,6 процента.

За сохранение Союза ССР как обновленной федерации
равноправных суверенных республик проголосовало 23760
граждан или 80 процентов. Против голосовал 5261 гражда-
нин. Признано недействительными 666 бюллетеней, или 2.3
процента.

Городская избирательная комиссия по проведению ре.
ферендумов СССР и РСФСР.

^ Сообщение
городской избирательной комиссии

о результатах проведения

референдума РСФСР

На основании протоколов, полученных от участковых
избирательных комиссий! городская комиссия сообщает:

В списки по проведению, референдума РСФСР включено

40354 гражданина, в том числе по дополнительному списку

604 гражданина.

В голосовании приняли участие 29655 граждан, или 73
процента.

За введение поста Президента голосовало 19347 граждан

или 65 процентов. Против голосовало 9714 граждан или 33
процента. Признано недействительными 594 бюллетеня или

2 процента.

Городская избирательная комиссия по проведению ре-

ферендумов СССР и РСФСР.

CD субботу, 16 марта, в на-

^ шем районе побывал Ю. Ф.
Яров — председатель област-
ного Совета народных депута-

тов, народный депутат РСФСР.
Первая встреча с избирателями
состоялась в Загривье, в крас-

ном уголке фермы. Среди тех,

кто пришел на эту встречу, бы-
ли не только животноводы, но
и жители деревни. Слушатели
были очень активны, Ю. Ф.
Ярову задали немало вопросов

о его депутатской деятельности.

Ю. Ф. Яров сейчас в со-
ставе комиссии, которая рабо-
тает над проектом Союзного до-

говора. Естественно, что именно

это в первую очередь интересо-

вало его слушателей — как в

Загривье, так и в сланцевской
школе № 3, где Ю. Ф. Яров
в этот же день встречался с пе-

дагогами.
— Несколько республик уже

заявили о том, что они не наме-

рены подписывать Союзный до-
говор. Но это вовсе не означает,

что они автоматически должны
выйти из Союза. С ними может

осуществляться экономическое

взаимодействие на другой осно-
ве, — сказал Ю. Ф. Яров в
частности по этому поводу. —

Поиском компромиссов прихо-
дится заниматься постоянно.

Большой интерес у участни-
ков встреч вызывает, естествен-

но, то, как будет решаться про-
блема с обеспечением Ленин-
града и области продуктами,

— Область вынуждена про-
длевать срок действия талонов,

поскольку «отоварить» их в те-

чение месяца мы не успеваем.
Сейчас решено передать тыся-
чу тонн мяса птицы из фондов
Ленинграда области. Однако
приходится признать, что об-
ласть своих обязательств по
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ВСТРЕЧАСИЗБ ЙРАТЕЛЯМ И
поставкам Ленинграду в про-

шлом году не выполнила, и в

то же время мы обращаемся в

Ленсовет за помощью. Но в це-

лом вопрос об обеспечении Ле-
нинграда должен быть рассмот-

рен масштабно. Достигнута до-

говоренность о том, что Прези-
дент страны М. С. Горбачев
примет А. А. Собчака, Б. В.
Гидаспова, Ю. Ф. Ярова спе-

циально по этому вопросу.

На вопрос о том, будут ли

оказывать помощь предприя-

тия Ленинграда в проведении

сельскохозяйственных работ,
Ю. Ф. Яров ответил, что пока
заключено лишь 28 процентов

договоров ,от требуемого коли-

чества — о совместной работе
промышленных и сельскохозяй-
ственных предприятий. Плани-
руется проведение совместного

президиума городского и обла-
стного Советов.

— Авторитет у своих избира-
телей мы теряем, — сказал
Ю. Ф. Яров, — как и депутаты

других уровней. Разговор на сес-

сии областного Совета, где бу-
дет отчитываться исполнитель-

ный комитет, предстоит нелег-
кий. Но надо, чтобы люди зна-

ли: их проблемы известны, мы

ищем выход.

Ю. Ф. Яров привел пример,

когда областной Совет сумел

обеспечить полиэтиленовой
пленкой население области в

прошлом году, хотя пленки в

стране нет. Нынче областной
Совет вновь нашел средства,

чтобы закупить пленку за гра-
ницей. Было подчеркнуто, что

в одиночку подобные проблемы
решать было бы весьма затруд-

нительно. Именно поэтому, го-

воря о референдуме, Ю. Ф.
Яров высказался за Союз и за

введение поста Президента
РСФСР.

— Надо помнить, — сказал

он, — что мы голосуем сейчас
не за личности, а за основные

принципы нашего государствен-
ного устройства.

Был затронут и вопрос об от-

ношениях с обкомом КПСС, с

коммунистами - депутатами.

— Обком КПСС помогает

нам, но не всегда, — ответил на

это Ю. Ф. Яров. — В органи-

зации газеты облсовета под-

держки нет. Но, например,

встречи с Президентом лично

мне пришлось бы добиваться
очень долго, а через обком
КПСС удалось решить этот

вопрос сравнительно быстро. В
принципе мне безразлично, кто

оказывает помощь. Митинговая
деятельность меня не интере-

сует. II надо отметить, что

должной поддержки от комму-
нистов - депутатов областного
Совета я не чувствую, хотя

партийная группа под руковод-

ством секретаря ОК КПСС
Ю. К. Павлова создана. Период
наибольшего содействия Сове-
там со стороны коммунистов

еще не наступил.
В целом в выступлении

Ю. Ф. Ярова все же не чувство-

валось пессимизма. Даже из са-

мой сложной политической и

экономической ситуации в стра-

не выход можно найти, если

верх возьмут закон и здравый
смысл, — эта мысль прослежи-
валась в ходе всей встречи.

С. ШИШКИНА.
ЖГЛЖЯЖЖЖЖГЖЖЖЮППГЖГЖЯЖГ

Об итогах ^выполнения плана

комплексного социально - экономического

развития района за 2 месяца 1991 года

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ. Тем- тельства по поставкам на 100
лы роста объемов товарной процентов,

продукции составили 109,5 про-
цента в сопоставимых ценах. СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО. В

По производству товаров на- целом по району закуплено ско-

родного потребления в рознич- та „ ПТИЦЬ1 409 ТО нн. что на 36

ных ценах темп роста составил тонн больше, чем за соответст-

122 процента. Однако этот по- Вующий период прошлого года,

казатель не является результа- Закупки яиц составили всего

том увеличения объема товаров 559 процента или в натураль-

народного потребления. Рост ном выражении на 348 тысяч

связан с применением на ряде ШТ у К меньше, чем за 2 месяца

предприятий, помимо государст- прошлого года. Молока закупле-

венных, договорных цен на то- н0 3399 тонн, что на 49 тонн

вары, а также с изменением меньше, чем за соответствую-

ассортимента продукции — про- щи ^ период прошлого года или

изводством более дорогостоящей ge g процента к плану. В то же

продукции. И лишь хлебоком- время надой молока от одной

бинат и ЛПО «Ленинградсла- фуражной коровы увеличился

нец» достигли значительных на 37 килограммов по сравне-

темпов роста по производству нию с соответствующим перио-

товаров народного потребления дом прошлого года. Относитель-

только за счет увеличения их но соответствующего периода
объема прошлого года сократилось ста-

до крупного рогатого скота на
С начала года все предприя- 274 головы, свиней — на 276,

тия района выполнили обяза- птицы — на 3767 штук.

К СВЕДЕНИЮ СЛУШАТЕЛЕЙ НАРОДНОГО
ЭКОЛОГИЧЕСКОГО УНИВЕРСИТЕТА

19 марта в 17 часов в ДК горняков (малый зал) прово-

дится очередное занятие по теме: «Растительный мир Ле-
нинградской области. Растения на службе здоровья челове-
ка». Приглашаются все желающие. Вход свободный.

Исполком горсовета.

СИЛАМИ АРЕНДНОГО
ПРЕДПРИЯТИЯ «ТРЕСТ 63»

план по генподряду выполнен

на 100,2 процента, что к соот-

ветствующему периоду прошло-

го года составляет всего 73,8

процента, собственными силами

план выполнен на 108,6 про-

цента — к прошлому году это

составляет 73,9 процента.

Населению района ОКАЗА-
НО УСЛУГ на сумму 1858,3

тысячи рублей, что на 346 ты-

сяч рублей больше соответст-

вующего периода прошлого го-

да. Бытовых услуг оказано на

сумму 438 тысяч рублей, что

к уровню прошлого года соста-

вило 142,2 процента. Но это

явилось следствием повышения

цен на услуги.

План розничного товарообо-

рота государственной и коопе-

ративной торговли выполнен на

108,8 процента, рост к соответ-

ствующему периоду прошлого

года составил 11,3 процента,

что также объясняется лишь

ростом цен, а не изобилием то-

варов на прилавках магазинов.

Л. ДАНЬШИНА,
заместитель председателя
плановой комиссии гор-

исполкома.

1
G благотворительной
целью

За два месяца 1991 года

городским комитетом Обще-
ства Красного Креста оказа-

на материальная помощь 4
человекам на сумму 280
рублей. 20 одиноких пре-

старелых граждан получили
бесплатное питание в столо-

вой. 207 доноров дали кровь
безвозмездно в день мас-

сового забора крови в фев-
рале. Красный Крест для ге-

риатрического отделения вы-

делил бесплатно лекарства.

Очередная
программа

Не одна передача была
подготовлена для жителей
четвертого микрорайона ма-
лым предприятием «Слан-
цевское кабельное телевиде-

ние». С апреля начинается
регулярный просмотр про-

грамм кабельного коммерче-

ского видеоканала, однако-

теперь уже их будут смот-

реть только те, кто заключил

договор с предприятием. За-
канчиваются бесплатные про-

граммы, а с одной из по-

следних телезрители смогут

ознакомиться сегодня, 19
марта, в 19 часов, как обыч-
но, по первому каналу.

Мясо-шахтерам
На территории бывшей

шахты № 1 в магазине го-
родского торга началась про-

дажа мяса по талонам ЛПО
«Ленинградсланец». Каждый
работающий в объединении
теперь может получить в

месяц 2,5 килограмма до-

полнительно к общегород-
ским талонам. Мясо постав-

ляется в рамках предприя-

тия-совхоза, созданного сов.

местно ЛПО и совхозом «Ро-
дина», в качестве расче-
та за работы, производимые

шахтерами в совхозе.

Кроме мяса, предусматри.
вается продажа работникам
объединения колбасы, ово-

щей, картофеля, молока, тво-

рога. По договору из Молда-
вии для работников объеди-
нения привезены томатный
соус, зеленый горошек, под.

солнечное масло.

Первые дни продажи по-

казали, что не все так про-

сто. Неритмичны завозы мя.

са в магазин. Не хва-

тает еще опыта в новом

деле организаторам продажи

продуктов. Все это привело
к тому, что первым по оче-

реди — работникам шахты

№ 3, не успевшим в свои

три дня отоварить талоны на

мясо, пришлось добавить еще

один день.

Опыт приходит не сразу,

но ясно одно, что новшество

это при сегодняшних пустых

продовольственных прилав-

ках для рабочих тяжелой
профессии в какой-то степени
выход.

А. ЗИНОВЬЕВ.
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О Б этом известило организа-
ционное собрание инвали-

дов, состоявшееся 12 марта.

Длилось оно немногим более 2
часов, однако два этих часа бы-
ли результатом работы не одно-

го месяца инициативной груп-

пы во главе с ветераном войны
А. И. Кирпичниковым, обивав-
шим пороги исполкома, редак-
ции, собиравшим подписи в

поддержку идеи создания об-
щества, сколотившим вокруг се-

бя заинтересованных людей.

Инвалиды — люди не только
обделенные здоровьем в силу

разных причин, но и в значи-

тельной степени дискриминиро-

ванные в условиях нарастающей
дороговизны, материального де-

фицита и дефицита человече-

ской доброты и внимания. Чего
стоит только одно утомительное

и унизительное стояние в длин-

ных очередях, не признающих

естественного права инвалидов
на внеочередное приобретение
товаров первой необходимости.
Чего стоят небольшие пенсии по

инвалидности. Чего стоит этот

маленький уголок в магазине

№ 46 — своеобразный спецрас-

пределитель, где инвалиды

войны вынуждены ютиться вме-

сте со всеми ветеранами в часо-

вых ожиданиях получения про-

довольственного пайка. Дело не

только в магазинах. В условиях

перехода к рыночной экономи-

ке, когда перед человеком ре-

ально встает угроза остаться

„Знайте, ню это общество
не по распределению благ 11

СЛАНЦЫ СТАЛИ ДВЕНАДЦАТЫМ ГОРОДОМ В ЛЕНИН-
ГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ, ГДЕ СОЗДАНО РАЙОННОЕ ОБЩЕ-

СТВО ИНВАЛИДОВ.

без работы, эта опасность ко-

снется прежде всего инвалидов

— они, как правило, идут в

первых рядах списков на уволь-

нение. Все эти факты давно

кричат о том, что назрела не-

обходимость в создании обще-
ства инвалидов.

Об этом на собрании говори-

ли многие. В том числе и за-

ведующая городским отделом

социального обеспечения Т. Н.
Веселова. Она рассказала о се-

годняшнем положении инвали-

дов в городе, их численности,

размерах пенсий. Но зная, ви-

димо, по собственному опыту об
общей болезни категорий мало-

имущих, предупредила инвали-

дов сразу: «К сожалению, сей-
час очень много иждивенческих

настроений у людей. Приходят
— дайте нам посылку, окажите

материальную помощь. Надо со-

здать обстановку, когда' человек

сам своим трудом сможет

участвовать в создании мате-

риальной базы, которая в свою

очередь улучшит его положе-

ние».

Настал и у вас день, —

начал свое выступление спе-

циально приехавший на собра-
ние из Ленинграда начальник

аппарата управления областного
общества инвалидов С. Г. Круг-
ляк, — когда создается район-

ное общество инвалидов. В 11
районах они уже существуют,

действуют, и знайте, что эти об-
щества — не по распределению

благ. Эти общества имеют

свои предприятия, кооперативы,

которые приносят прибыль. Как
известно, они освобождены от

налогов, и все доходы идут на

нужды общества инвалидов, ко-

торые должны сами себя фи-
нансировать. В Волховском рай-
оне, например, на счету обще-
ства инвалидов уже 40 тысяч

рублей, эти средства появились

от работы двух кооперативов».

А дальше были выборы. Не-
легко они проходили. Во-пер-
вых, по собранию было видно,

что у людей нет еще опыта про-

ведения подобного рода фору-
мов, во-вторых, инвалиды впер-

вые в своей жизни собрались

вот так вместе. И хоть из 3000
инвалидов района на собрании
присутствовало 283, все равно

можно считать, что собрание
состоялось и удалось. Естест-
венно, не зная друг друга,

трудно было проводить выдви-

жение кандидатур и на пост

председателя, и в правление об-
щества. Но, несмотря ни на что,

выборы прошли. Председателем
общества стал Ю. П. Медведев,
председатель совета ветеранов

войны и труда 2 микрорайона.
14 человек избрано в правление

общества, 5 — в ревизионную

комиссию.

Собрание подходило к концу.

И люди только что выбранному
ими правлению стали давать

своеобразные наказы — о том,

что неплохо было бы организо-

вать специальный магазин для

инвалидов, о том, что надо

предпринять в первую очередь

для улучшения их материально-

го положения. Много за эти го-

ды накопилось вопросов, свя-

занных с социальной неустроен-

ностью инвалидов. И, как про-

звучало в выступлениях на со-

брании, решать их надо самим

инвалидам, на государство на-

дежды мало, хотя в последнее

время какие-то сдвиги в этом

направлении все же есть.

Итак, почти все организаци-

онные вопросы остались позади.

Общество должно пройти реги-

страцию и начать свою конкрет-

ную работу. А. ЗИНОВЬЕЬ.

Возвращаясь

к напечатанному

Предавать
не имеем права],

Кому это выгодно — нака-

лять бушующие шахтерские

страсти? Забастовка шахтеров-

уголыциков дошла и коснулась

нас, а именно шахты «Ленин-
градская». Появилась статья

А. Зиновьева «Нам забастовка
не нужна». Так как я являюсь

автором этих слов, считаю не-

обходимым напомнить, что за-

головок этот имеет большое про-

должение и пояснение. А пре-

подносить его в голом виде от

моего имени считаю некоррект-

ным.

Не буду повторяться, что мы
рубим сук, на котором сидим.
И если после всех передряг
шахтеры Донецка, Воркуты и

т. д. запустят свои шахты на
полную мощь, не потеряв при

этом своих потребителей, и бу-
дут получать гарантированные

рубли за уголь, то у шахтеров

ЛПО « Ленинградсланец» таких

гарантий нет и быть не может.

Ну, а о причинах много уже го-

ворилось — это ограниченный
сбыт, договорная цена. Не очень

нужна наша продукция стране

по сравнению с углем. На сове-

щании бригадиров более чем

странно было слушать выступ-

ления — все вокруг да около.
Все привыкли, а вернее, нас

приучили слушать вышестоя-

щих. Я уверен, что если йе все,

то большинство согласны со

мной. Но пусть это будет на со-

вести тех, кто молчит.

Тем не менее я считаю, что

предавать своих коллег по тру-

ду мы не имеем никакого пра-

ва. Да, нам забастовка не нуж-

на, это однозначное мое мнение.

Но поддержку бастующим шах-

терам мы оказать обязаны, и

выражаться она может более
ощутимо, нежели сама забастов-
ка. Предлагаю, дабы не чувст-

вовать себя в долгу перед ба-
стующими шахтерами, всему

объединению без исключения,

всем тем, кто получил какие-

либо льготы от предыдущих за-

бастовок, перечислять два раза в

месяц свой дневной заработок.
Тем самым мы окажем неоце-

нимую помощь бастующим шах-

терам, сохраним свое объедине-
ние, а значит и благополучие в

своих семьях. С. ЖИРНОВ,
бригадир проходчиков шах-

ты «Ленинградская».

ПЕДАГОГИКА^ w
ш СОТРУДНИЧЕСТВА

— ее использует в работе с родителями и

учениками учительница школы № 12 Татьяна
Олеговна Савина. Это означает, что все воп-

росы воспитания и обучения Татьяна Олегов-
на решает вместе с учащимися и родителями.

В начале учебного года в классе прошло

совместное соорание родителей и детей. На-
зывалось оно «Мир твоих увлечений». Дети
рассказывали о своих увлечениях, показывали

альбомы с открытками, марками, спичечными

этикетками. Многие принесли поделки. Коля
Костин показал свои рисунки. Таня
Пулина и Вика Пейне показали гимнастиче-

ские упражнения, девочки занимаются в спор-

тивной школе. А Наташа Дудич принесла

свою кошку, которую она дрессирует.

К Новому году ребята подготовили спек-

такль по пьесе С. Я. Маршака «Двенадцать
месяцев». Проводятся в классе откры-

тые уроки для родителей, состоялся совмест-

ный КВН «Чтение — вот лучшее учение».

А накануне праздника 8 Марта ребята при-

гласили в школу своих мам и бабушек. Мамы
есть мамы. Сколько вкусного приготовили

они для праздничного стола!
Фото Ю. Терентьева.

f ■■‘л

На партийные

темы

Совещание
коммунистов-

педагогов
12 марта в Ленинградском

общественно - политическом

центре состоялось совещание

коммунистов-педагогов школ,
профессионально - техниче-

ских училищ города и облас-
ти. В совещании приняла

участие и делегация слан-

цевских педагогов.

Перед собравшимися выс-

ступил ректор политологи-

ческого института Ю. А. Де-
нисов. Он высказал свою точ.

ку зрения на проведение рос-

сийского референдума о необ"
ходимости введения поста

Президента.
Перед участниками собра-

ния по основному вопросу,

вынесенному в повестку, — об
актуальных задачах партий-
ных организаций учебных за-

ведений в современных усло-

виях — выступил секретарь

обкома КПСС Ю. П. Белов.
Он выразил благодарность

педагогам - коммунистам, ко-

торые в условиях политичес.

кого хаоса держат фронт
борьбы за человека и челове-

ка советского, стремятся обе-
регать детство, юношестве- от

того страшного, что обруши-
вается на их неокрепшее со-

знание.

Как и какую сегодня вос-

питывать личность? Ю. П. Бе-
лов подчеркнул, что в разные

времена существовали раз-

ные идеалы, на которых

школа воспитывала молодое

поколение: в двадцатые —

тридцатые годы идеал бор-
ца - коллективиста, в войну
и послевоенное время — идеал

патриота. С шестидесятых

годов и до перестройки идеа-

лом было воспитание всесто.

ронней, гармонично развитой
личности. А сейчас в мас-

совом сознании сформиро.
вался другой идеал — челове.

ка-предпринимателя. Про-
изошла девальвация прежних

духовных ценностей, духов-

ная жизнь оказалась во

власти коммерциализации.

Перестройка обернулась со-

циальной незащищенностью

детства, незащищенностью

учителя. f~'

Что делать, как работать
педагогам в суровых реалиях

нынешнего дня? Никаким об-
разом не отказываться от

воспитания гражданина.

патриота, считает Ю. П.
Белов. Если человек сохра-

нит в себе гражданина, то не

важно — будет ли он комму,

нистом, беспартийным или

верующим, но он останется

предай Отечеству.
Обращаясь к педагогам ,

Ю. П. Белов горячо говорил

о том, что надо противостоять

варварству в отношении к

нашей истории, обеспечить
этическую защиту школ и

училищ от порнографии, за.

щнтить детей от политиче.

ских пристрастий воспитате.

лей, от гражданского проти.

востояния.

Ю. П. Белов ответил на

вопросы. В частности, по по.

воду разработки Ленинград,

ского варианта программы

КПСС сказал, что работа ве.

дется. В конце марта должна

быть опубликована концеп.

ция, подходы к разработке
программы. Работают в этом

направлении и москвичи. Обе
разработки предлагается со.

вместить и представить в

ЦК КПСС.
Ю. П. Белов отметил так.

же, что в мае планируется

на ленинградском телевиде,

нии начать работу партийно,
го канала (эфирное время

— не менее часа в неделю).
На совещании выступил и

ответил на вопросы прези.

дент Академии педагогиче.

ских наук СССР В. Г. Ко.
стомаров. Т. КРЫЛОВА.
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С ЗАБОТОЙ И ВНИМАНИЕМ
На имя председателя Овсищенского сельского Совета

И. Н. Самуйловой пришло письмо от жительницы деревни
Дретно А. М. Везеничевой, в котором она по поручению

одиноких престарелых пенсионерок просит отметить социаль.

ного работника Л. А. Пантелееву. Письмо Везеничевой
председатель сельсовета переслала в редакцию газеты с

просьбой его опубликовать на страницах газеты. Что мы и

делаем.

D ЕДАКЦИОННАЯ почта
■ марта как всегда полна

писем с благодарностью и по-

желаниями добра женщинам-

труженицам. И хотя торжест-

венные дни уже миновали,

письма все идут и идут. Одни
задержались где-то при пере-

сылке, другие пришли в самый
канун праздника и не успели

быть напечатанными в пред-

праздничном обзоре. Иные про-

сто оказались поздно отправ-
ленными. Но так или иначе,

оставить без внимания такой
поток писем нельзя, и мы ре-
шили посвятить им еще один

мартовский обзор.
«Наши неземные, необходи-

мые, прекрасные», — такими
словами начинается письмо

Н. А. Семенова из деревни Ста-
рополье, пронизанное теплым

настроением ко всем женщи-

нам, «всегда приходящим на

помощь, делящимся радостькж

помогающим словом и делом».

Эти слова ветеран совхоза,

депутат сельского Совета ад-

ресует директору школы В. И.
Михеевой, работницам детского

комбината JI. Кузнецовой и

сельской столовой А. А. Феок-
тистовой, Дома культуры —

Г. В. Улановой, председателю

профкома совхоза Р. В. Петро-
вой, врачу-терапевту В. А.
Максимовой и многим другим

жительницам центральной
усадьбы совхоза «Старополь-
ский».

Чистые, идущие из глубины
сердца слова благодарности

.особенно трепетны в письмах

можилых людей, на жизнь ко-

ТЪрых выпало столько испыта-

ний — и голод, и война, и раз-

руха. Проявленное к ним чело-

веческое внимание, ласковые

слова и просто вежливое обра-
щение сразу находят отклик в

их душах.

Так, жители деревни Морди,
в основном пенсионеры, напи-

сали коллективное письмо с по-
желаниями доброго здоровья,

долгих лет жизни фельдшеру
медпункта Вере Сергеевне
Цветковой и заведующей мага-

зином Любови Александровне
Ковалевой. «Эти внимательные

и отзывчивые женщины по-на-

стоящему стали надеждой и

опорой беспомощных, одиноких

людей в отдаленной деревень-

ке».

В нашем городе, в магазине

№ 46 есть отдел по обслужи-
ванию ветеранов Отечественной
войны и инвалидов по зрению.

Добросовестная работа продав-

цов Светланы Евгеньевны Стру-
ГТ-. левой, Антонины Владимиров-

ны Васильевой, Надежды Нико-
лаевны Трохиной, кассира Гали-
ны Николаевны Орловой ото-

ЗА ЭФФЕКТИВНЫЙ

ТРУА
Нет, не оставила без ра-

боты сотрудников городско-

го медвытрезвителя талон-

ная система продажи спирт-

ного. Кое-кто ведь недоволен

сравнительно небольшими
нормами, значит —• привык

пить больше. Однако общие
цифры продажи водки, вина,

коньяка увеличиваются, не-

смотря ни на что, понемно-

! гу возвращают нас к <ета-

! рым добрым временам». Не
! привели к наступлению все-

общей трезвости и коммер-

ческие цены на водку. По-
прежнему за нарушение ан-

тиалкогольного законода-

тельства ежегодно приходит-

ся наказывать свыше двух

тысяч человек, и эта цифра
тоже растет.

— Никаких планов по

«вытрезвлению» у нас нет

и не было, — говорит на-

чальник медвытрезвителя
майор В. А. Шишов. — Во-
преки некоторым утвержде-

ниям мы вовсе не состоим

на хозрасчете. Но работу
свою наши экипажи старают-

ся выполнять добросовестно:
пьяных надо с улиц убирать,
лежат они уже под скамей-
кой или еще кое-как дер-
жатся на ногах.

звалась сердечными словами в

письме ветеранов А. К. Гусе-
вой, JI. И. Гориной.

Таисия Романовна Войкова и

Мария Григорьевна Рымша
благодарят торговых работни-
ков магазина № 42 Г. П. Его-
рову, Н. В. Кузьмину, Г. А.

ф ОБЗОР ПИСЕМ

ЦЕПОЧКА
ДОБРЫХ

ДЕЛ
'эчвмнямкамнг

Голдуеву н В. Д. Калинкину.
Ветераны пишут: «Хотя и жи-

вем мы на другой улице, но

всегда посещаем именно этот

магазин. Нам нравится, что

здесь всегда быстро, словно все

горит у них в руках, нас обслу-
жат и подробно все растолку-

ют».

Приятно читать такие пись-

ма о торговле, особенно сегод-

ня, в такое непростое время.

Быстрое обслуживание, внима-

тельное отношение в данной
сфере — это хорошее настрое-

ние покупателей. А ведь хоро-

шее настроение — залог здо-

ровья, о котором мы вспоми-

наем только в крайнем случае

нашей болезни.

И застигнутые хворой люди,

как беспомощные дети, ищут

внимания и сочувствия у окру-

жающих их в трудную минуту.

Болеют же люди, особенно в

старости, очень часто. Потому,
наверное, ни один обзор писем

не проходит без теплых слов в

адрес медиков. Так, пенсионер-

ка П. П. Гуртова пишет о сво-

ем участковом враче Анне
Ильиничне Богдановой: «Она
всегда внимательно выслуши-

вает больного, посоветует, как

лучше принимать выписанные

по рецепту лекарства, вселит в

человека надежду на выздоров-

ление».

Другого участкового врача

— Оксану Вячеславовну Сар-
нецкую за ее доброе и чуткое

сердце благодарят в своих пись-

мах И. А. Петрова и Л. Ф.
Яковлева, являющиеся ее паци-

ентками. «Это заботливый, чут-

кий и доброжелательный врач.

Дай, бог, ей здоровья, счастья и

всего самого хорошего», — за-

канчивает свое письмо Л. Ф.
Яковлева.

«Она как-то сразу понрави-

лась мне. Приветливая, добро-
желательная. Она не только

Сейчас в среднем каждую

ночь на казенных койках
проводят 6 'человек. Обхо-
дится это удовольствие не-

дешево: в дополнение к опла-

те услуг полагается штраф,
который может быть увели-

чен, если «клиент» попал

сюда не в первый раз. Все
получаемые средства пере-

числяются в местный бюд-
жет за исключением 25
процентов, которые направ-

ляются на счет Ленинград-
ского управления внутрен-

них дел.

Работники медвытрезви-

теля отмечают, что пьяных

вновь становится больше,
особенно по праздникам. Бы-
вает, попадают сюда целы-

ми компаниями, и нередко

— прямо с предприятий,
где такие «мероприятия» за-

метно участились. Увеличи-
лось число попавших в мед-

вытрезвитель впервые, сре-

ди них много мужчин от 30
до 50 лет. Все это тревож-

ные симптомы. Не сокраща-
ется и число доставлений в

милицию подростков в не-

трезвом виде, в прошлом го-

ду зафиксировано 125 таких

случаев.

Несовершеннолетних в вы-

сделает укол, но и посидит, по-

говорит, выслушает, одобрит.
Воооще она все делает хоро-

шо, и я каждый раз уже жду

ее прихода, — пишет о своей
участковой медсестре Инне
Павловне Никитиной пенсионер

В. Кужелев.
Участие и забота медработ-

ника возвращает не только ра-

дость жизни, но и прежде все-

го желание делать добро дру-

гим. Так продолжается цепочка

добрых дел...

Замечательно, что в пашем

городе существует отдел со-

циальной помощи, в адрес его

работников тоже всегда при-

ходит очень много писем. В
этот раз И. А. Петрова благо-
дарит А. П. Быкову и всех ра-

ботников службы за чуткость и

заботу,
Обращается в газету и Клав-

дия Ивановна Зеленкова с

просьбой выразить огромную

благодарность сестре милосер-

дия Валентине Александровне
Строгалевой за ее «теплое уча-

стие и помощь в этой нелегкой
жизни».

Работники благотворительной
службы очень много делают

для одиноких, престарелых

граждан. Они поддерживают их

в трудную минуту, развеивают

невзгоды, приносят добро, ра-

дость в дома.

Пишут читатели в редакцию

не только для того, чтобы лично
выразить благодарность людям,

проявившим к ним участие, но

и для того, чтобы об этих лю-

дях узнали тысячи читателей
нашей газеты.

Анна Георгиевна Лясина в

своем письме сердечно отзыва-

ется о работе Елены Нико-
лаевны Богдановой: «С того

дня, как социальный работник
Елена Николаевна появилась на

нашей улице, в нашу жизнь

словно пришла радость. Она
нам. как мать родная. Как будто
сам бог послал ее нам».

Пишут такие трогательные
письма люди, основная, трудо-

вая часть жизни которых уже

прошла. Они отдали свои луч-

шие годы производству или

сельскому хозяйству.
Согласитесь, что с уходом на

пенсию на многих предприя-

тиях сразу же забывают своих

бывших работников. И даже об-
щее поздравление к празднику

на страницах газеты не выправ-

ляет положения. Во много раз

дороже, может быть, обычная
открытка на имя конкретного

человека, подтверждающая,

что его помнят. И сердца лю-

дей сразу отзовутся на теплое

отношение. Сейчас всем этого
так не хватает. Берегите, пожа-

луйста, стариков.

Д. ОБРУЧЕВ.

трезвителе не оставляют.

Выяснив все обстоятельства,
отправляют домой. Но дома

иногда такая обстановка,
что от детей трудно ждать

иного поведения.

— В ходе одного из рей-
дов посетили, например,

квартиру Курочкиных, про-

живающих по улице М. Горь-
кого, — рассказывает Г. В.
Амелина, сотрудник инспек-

ции по делам несовершенно-

летних. — Родители пьяные

спали, а дочь в компании пя-

ти несовершеннолетних да

еще вместе с бабушкой рас-

пивали самогон. Отмечали
таким образом 17-летне Ма-
рины.

Об искоренении алкого-

лизма говорить пока не при-

ходится, но неотвратимость

наказания в виде штрафов
свою профилактическую
роль все-таки играет. Прав-
да, и тут нельзя сказать,

чтобы все было в полном

ажуре. Кое-кого из должни-

ков порой приходится разы-

скивать чуть ли не по всему

свету. Сейчас в розыске

свыше 100 человек. Есть та-

кие, кто не заплатит в жиз-

ни никаких штрафов: просто

нечем.

«Лидия Александровна
Пантелеева обслуживает оди-

ноких старичков и старушек

нашей деревни. Она проявля-

ет большую заботу о преста-

релых бывших тружениках

села. Нелегко ей приходится,

а тем более сейчас, когда

опустели прилавки магази-

нов. Но Лидия Александров-
на делает все возможное,

чтобы обеспечить их моло-

ком, мясом, творогом и дру-

гими продуктами. Все это

Очень сложный вопрос с

направлением на лечение.

— В прошедшем году на-

правили в ЛТП 13 человек,

— говорит начальник каби-
нета профилактики медвы-

трезвителя Г. А. Калинина.
— Это мало, но больше, мо-

жет быть, и не надо. Эффек-
тивность лечения в ЛТП не-

высока, все об этом знают.

Другое дело, если бы более
разнообразны и доступны

были другие виды лечения

от алкоголизма. В августе

прошлого года сессия город-

ского Совета приняла комп-

лексную программу по борь-
бе с преступностью в городе

п районе. В частности, там

был пункт, прямо касаю-

щийся и нас: об откпытип

при районной больнице пунк-
та по обследованию нарколо-

гических больных. Но для

него до сих пор не находят

места. А ведь немало людей
предпочли бы проходить ле-

чение дома.

Г. А. Калинина не так

давно приступила к своим

обязанностям, и первое, с

чего она хочет начать: про-

(Окончание на 4-й стр.).

она доставляет регулярно, а

не от случая к случаю. Ее
внимание и забота вселяют

уверенность и твердость в

будущее, поднимают настрое-

ние и желание жить. Здесь
хочется сказать добрые сло-

ва и в адрес работников сов-

хоза, которые выделяют про-

дукты и не обходят внимани-

ем стариков».

А. ВЕЗЕНИЧЕВА,
по поручению жителей
деревни.

нами и больницами. А как

быть большинству малоиму-

щих? Они уже сейчас, при

молчаливом повышении цен,

не в состоянии сводить кон-

цы с концами, а ожидается

еще и официальное повыше-

ние цен на все. Если еще

сделают платное лечение, а

при том бюджете, который
утвержден сессией Сланцев-
ского исполкома, это будет
неизбежно, то, дорогие наши

депутаты, скажите, как нам

жить дальше? А от вас за-

висит многое — в ваших

руках наше благосостояние.
Думайте, предлагайте, изы-
скивайте и решайте. Для
этого мы вас и избирали.

В. НАИМУШИНА,
пенсионерка.

ва обращалась к управляю-

щему Сланцевским отделени-

ем Сбербанка и получила

разъяснение и полную кон-
сультацию. Клавдия Евгень-
евна не могла не знать усло-

вий срочного вклада с до-

полнительными взносами, так
как при оформлении этого
вида вклада клиент знако-

мится с условием под пись-

менную расписку на карточке
лицевого счета и форме
№ 36, то есть в двух блан-
ках, произведя запись: «С
условиями вклада ознаком-
лен», ставит дату заполнения

и расписывается.

По объяснению контролера

С. А. Максимовой т. Тимо-
феева настойчиво требовала
переоформления вклада, не-
смотря на то, что ей предла-

гали отложить это на более
поздний срок, так как по но-

вым условиям открытие но-

вого лицевого счета можно

было продлить до 1 мая 1991
года. Информация об этом

помещалась во всех газетах,

по телевидению и радио. В
данном случае срочность

вклада была нарушена, про-

центы не начислялись. На
следующий день изменить

ничего было нельзя, так как

по окончании дня филиалом
составляется ежедневная от-

четность, которая высылается

в отделение Сбербанка. Со
дня открытия нового счета

начисляется повышенный про-

цент (9 процентов).
Контролер. совершавшая

указанную операцию, а так-

же другие работники преду-

преждены о том. что клиенту

надо было дополнительно

разъяснить создавшуюся си-

туацию. Расписание работы
филиала обновлено.

Краткая информация о

правах вкладчиков изложена

в сберкнижках. Имеющаяся
реклама размещена в поме-

щениях учреждений Сбер-
банка».

ПИРОВАЛИ - ВЕСЕЛИЛИСЬ...

ДЛЯ КОГО ОНИ ПРОСЯТ?
В газете «Знамя труда» за 22 февраля была опублико-

вана корреспонденция Д. Пономарева «Бастовать или бед-
ствовать?». На нее откликнулась пенсионерка В. Наймуши-
на, письмо которой мы публикуем.

Счастливы те люди, ко-

торые не болеют. Но никто

не гарантирует, что с ним

не случится беда и он не

окажется на больничной кой-
ке, и тогда люди в белых
халатах будут оказывать им

помощь, а сейчас сами меди-

ки нуждаются в поддержке.
Те, от кого зависит эта по-

мощь, должны задуматься о

нашей медицине и ее работ-
никах, помочь им обеспечить
то финансирование на год,
которое они подтверждают

своими расчетами.

В основном они просят не

для себя, а для нас, кто по-

падает в больницу на лече-
ние. Конечно, заболевания
«имущих» людей не стра-
шат, они могут воспользо-
ваться платными поликлини-

По следам неопубликованных писем

В редакцию газеты «Зна-
мя труда» пришло письмо от

жительницы города К. Е. Ти-
мофеевой, которая написала о

том. что в отделении филиа-
ла Сбербанка ей не смогли
помочь правильно переофор-
мить вклад, и она из-за этого
потеряла проценты от вкла-

да. На все замечания ответи-
ла заместитель управляюще-

го отделением Сбербанка J1.
Егорова:

«Вкладчик К. Е. Тимофее-



ПИРОВАЛИ—ВЕСЕ ЛИЛИСЬ... tтелевидение!

(Начало на 3-Й стр.).
вести сверку картотеки мед-

вытрезвителя с данными

наркологического кабинета в

Сланцах. Нужно налаживать

и новые связи с обществен-
ностью предприятий. Адми-
нистрация уже не обязана,
как встарь, информировать
медвытрезвитель о мерах,

принятых к своему -прови-

нившемуся работнику.
Не могла не поинтересо-

ваться я и тем, на каких

предприятиях больше всего

бывших «клиентов» медвы-

трезвителя. Оказывается,
первенство держат по итогам

прошлого года шахты, а так-

же комбинат «Стройдеталь»
и цементный завод.

Вселяет некоторую надеж-

ду то, что началась работа по

созданию опорных пунктов

милиции в каждом микрорай-
оне города с тем, чтобы ор-

ганизовать дежурство народ-

ных дружин по месту житель-

ства. Охрана порядка на сво-

ей улице, в своем дворе —

разве это не дело для муж-

чин? При мне был доставлен

в медвытрезвитель Герман
Леонтьев — уже в 21 раз,

хотя ему всего лишь 23 го-

да. Эти люди здесь кажутся

1 ет-
жалкими и почти безобидны-
ми, а на улице ведут себя
далеко не столь смирно. Ко-
мично выглядел Александр
Анисимов, прибежавший,
сам нетрезвый, чтобы «вы-

купить» друга Герку. Но по

собственному признанию

Александра, у него малень-

кий сын. Каким он вырастет,

если папа . не возьмется за

ум? Не слишком радостный
смех получается.

Есть в медвытрезвителе

все, что положено, и «спец-

средства» в том числе. Ра-
ботают здесь люди, которые
не то, чтобы любят свое
дело, но знают, что пока оно
необходимо. Что кому-то на-

до убирать с улиц, а порой
и спасать жизнь людей, за-
бывших о своем человече-

ском достоинстве. Но нет
пока у сотрудников вытрез-

вителя перспективы спокой-
ных ночных дежурств. Чего,
бывает, ни наслушаются от
пьяной да и буйной братии,
а утром впору пожалеть му-

жиков. Но надо наказывать
— для того, чтобы мужики
учились жалеть себя и дру-

гих.

С. ШИШКИНА.

БОЙНЯ НА ДОРОГАХ

„САНКЦИИ НЕ “
Заместитель начальника

Управления Госавтоинспек-
ции В. А. Каряпушев, вы’-
ступая па заседании прези-

диума Леноблсовета, привел

лишь две цифры: 18U0 и

'1609. Это — количество лю-

дей, погибших на дорогах

области и региона в целом

за последние пять лет. К
этой страшной статистике,

питаемой грубейшими нару-
шениями правил дорожного

движения, можно ( было бы
добавить и такие данные: по

сравнению с 1986 годом ко-
личество происшествий на

дорогах Ленинградской обла-
сти увеличилось почти на со-
рок процентов. А экономи-

ческий ущерб, причиненный
народному хозяйству в ре-

зультате вопиющего разгиль-

дяйства водителей и пешехо-

дов, оценивается примерно в
175 миллионов рублей.

Президиум облсовета воп-

рос «О дополнительных ме-

рах по обеспечению безо-
пасности дорожного движе-

ния» обсуждал первым из
шестнадцати, вошедших в

повестку дня. Однако право-
охранительные органы, не
имеющие до сих пор в мас-

штабах Союза и России ре-
ального и эффективного ме-

ханизма борьбы с дорожным
вандализмом, так и не полу-
чили «добро» даже на мини-

мум вполне конкретных мер.

Президиум счел некоторые

из них,' предложенные по-
стоянной комиссией по тран-

спорту, энергетике, связи и

дорожному хозяйству, проти-

воречащими действу ющему
законодательству и норма-

тивным актам. После доволь-

но бурного обсуждения было
найдено компромиссное ре-

шение: создать совместную

с Ленсоветом комиссию, под-

готовить вопрос на заседа

ние двух президиумов, а уж

затем вынести его на обсуж-
дение очередной совместной
сессии. А пока, как и преж-
де, будут грохотать

«КамАЗы» под окнами жи-
лых домов, не давая прохо-

ду ни детям, ни старикам,
будет носиться по дорогам
почти безнаказанно наглая

пьянь, ломающая жизнь и
судьбы тысячи людей. Сло-
вом, будет продолжаться то,
о чем в обсуждавшемся до-

кументе было сказано по-де-
ловому сухо: «Санкции за
такие правонарушения, как
управление транспортными

средствами в состоянии опья-

нения, управление без права
управления транспортом,

превышение скорости дви-

жения... не соответствуют

тяжести совершаемых участ-
никами движения проступ-

ков».

(ЛенТАСС).

МАЛОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ
«СЛАНЦЕВСКОЕ

КАБЕЛЬНОЕ
ТЕЛЕВИДЕНИЕ»

приглашает жителей чет-

вертого микрорайона до 25
марта 1991 года заключить

договоры на просмотр про-

грамм кабельного телевиде-

ния.

При себе иметь паспорт и

документы на телевизор.

Абоненты, не заключив-

шие договоры, от кабельных
сетей будут отключены.

Наш адрес: ул. Шахтер-
ской Славы, д. 96, теле-

фон для справок: 2-50-50.
3-3

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 19 МАРТА

6.30 — «Утро». 9.00 — «Ак-
туальный репортаж». 9.15 —

«их, этот ужасный, ужасный
телевизор». X. ф. 10.50 —,

Детский час. 11.50 — Док. ф.
12.00, 15.00 — ТСН. 1ц. 15 —

«Родного неба милый свет...».

15. 10 -— «Железные игры».

X. ф. 16.25 — «Кому нужен

космос на земле?».. 16.45 —

Детский музыкальный клуб.
17.30 — Стихи В. Нежданова.
17.35 — «Боль и надежда».

18.20 — Хоккей. Чемпионат
СССР. «Спартак» — ЦСКА.
21.00 — Время. 21.45 т- «По-
ле чудес». 22.30 — Чемпионат
мира по боксу среди профессио-
налов. 23.30 — Эстрадный вер-

нисаж. 0.20 — ТСН. 0.40 —

«Девушка и море». X. ф. 1.45
— «Музей на Делегатской».
2.10 — Ив шутку, и всерьез.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

«Художник Александр Иванов».
8.65, 9.35 — Физика. 11-й кл.
9.05 — Французский язык. 1-й
год. 10.05 — Французский
язык. 2-й год. 10.35, 11.35 —

География. 7-й кл. 11.05 —

Здоровье. 12.05 — «Время для

размышлений». X. ф. 13.10 —

Музыкальный абонемент. 13.50
— «Пять минут весны». 14.05
— Телестудии городов РСФСР.
14.40, 20.30 — Ритмика. 17.00
— «Царская милость». Фильм-
спектакль. 18.20 — Мульт-
фильм. 18.30 — Экология.
19.45 — Парламентский вест-

ник России. 20.00 — «Спокой-
ной ночи, малыши!». 20:15 —

«...Глазами Джона Кристала».
21.00 — Время. 21.45 — На
сессии ВС СССР. 22.45 —

«Жена моя, дети мои». X. ф.
23.50 — Играет Омский симфо ;

нический оркестр.

СРЕДА, 20 МАРТА

6.30 — «Утро». 9.00 — Де-
ловой курьер. 9.15 — Мульт-
фильм. 9.35 — Хоккей. Чем-
пионат СССР. «Спартак» —

ЦСКА. 12.00, 15.00 — ТСН.
12.15 — Чемпионат мира по

боксу среди профессионалов.
15.15 — «Михайло Ломоно-
сов». Фильм 1-й, 1-я серия.

16.30 — П. И. Чайковский.
Сюита № 3. 17.10 — Детский
час. 18.10 — «Перестройка.
Как это было в Японии?». Пе-
редача 2-я. 18.55 — Кубок-
УЕФА ' м финала. «Торпедо» (М)
— «Брондбю» (Дания!. 21.00
— Время. 21.45 — Концерт
лауреатов «Звуковой дорожки»

газеты «МК». 22.55 — Фут-
бол. Европейские кубки. фи-
нала. Кубок обладателей куб-
ков. 'U финала. 1.40 — «После
ярмарки». X. ф.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

В КИНОТЕАТРЕ «ТРУД»

с 19 но 20 марта — «ЦАРСКАЯ ОХОТА»
Назвавшись дочерью императрицы Елизаветы

ровны... внучкой Петра I, княжна Тараканова стала

опасной соперницей Екатерины li.
Месть императрицы была ужасной...
Этот фильм — отблеск реальной истории и легенды,

народной молвы об одной из самых загадочных и зна-

менитых самозванок.

В ролях: А. Самохнна, Н. Еременко, С. Крючкова,
О. Табаков.

Киноассоциация «Ленфильм».

«Акварели Волошина». 8.35,
9.35 — Физика. 9-й кл. 9.05 —

Немецкий язык. 1-й год. 10.05 —

Немецкий язык. 2-й год. 10.35,
11.40 — Физика. 7-й кл. 11.05
— «Мир денег Адама Смита».
12.10 — «Жена моя, дети мои».

X. ф. 13.20 — «Объектив».
17.00 — Спектакль «Каринэ».
19.00 — Док. ф. 19.25 — О
писателе В. Некрасове. 20.00
— «Спокойной ночи, малыши!».
20.15 — «Времена года Ирмы
Худяковой». 20.50 — Док. ф.
21.00 — Время. 21.45 — На
сессии ВС СССР. 22.45 — На
сессии ВС РСФСР.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 19 МАРТА

7.30 — «Час кино». 9.05 —

Литература. 7-й кл. 9.35, 10.35
— Астрономия. ПТУ. 10.05 —

Основы информатики и вычис-

лительной техники. 11-й кл.

10.50 — «Прекрасная Елена».
12.20 — «Купалинка». 12.50
— «Асканийский меридиан».

13.20 — «Адъютант его пре-

восходительства». 1-я серия.

14.30 — «Пятое колесо». 17.30,
20.10 — «Факт». 17.35 — «Не
умирай никогда». 18.25 —

Фильм-концерт. 18.50 — Мульт-
фильмы. 19.10 — Объединение
«Область» показывает. 20.30 —

Малышам. 20.45 —■ «600 се-

кунд». 22.00 — Актуальное
интервью. 22.15 — «Зеркало».
23.15 — «Камертон». 0.30 —

«Обратной дороги нет». X. ф.
1-я серия. 1.30 — «Столько
чувства в напеве родном».

СРЕДА. 20 МАРТА

7.30 — «Час кино». 9.05 —

Астрономия. 11-й кл. 9.35 —

«Поющие мужчины». 10.05 —

Физика. 7-й кл. 10.35 — «Пре-
ступление господина Ланжа». X.
ф. 12.00 — Док. ф. 12.30 —

«Столько чувства в напеве род-

ном». 13.00 — «Весна на За-
речной улице». X. ф. 14.30 —

«Шарманка». Фильм-концерт.
15.50 — Камертон. 17.00 —

Док. ф. 17.30, 20.10 — «Факт».
17.35 — Литература. 11-й кл.

18.05 — Док. ф. 18.50 —

Фильмы-концерты для детей.
19.30 — «Псков. Характеры».
20.30 — Малышам. 20.45- —

Спорт... 21.00 — Время. 21.45
— 600 секунд. 22.00 — Слово
депутатам Леноблсовета. 22.15
— «Чапыгина, 6». 0.20 — «Об-
ратной дороги нет». 2-я серия.

1.25 — «Танцует Л. Семеняка».

РСУ лпо

«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

приглашает иа работу

НАЧАЛЬНИКА ПРОИЗ-
ВОДСТВЕННО - ПЛАНО-
ВОГО ОТДЕЛА,

МАСТЕРОВ,
СТАНОЧНИКОВ по дере-

вообработке,

МАЛЯРОВ - ШТУКАТУ-
РОВ.

Обращаться в отдел кад-

ров РСУ ЛПО «Ленинград-
сланец», телефоны 7-35-36,
7-31-36.

4—4

РЕМОНТНО-МЕХАНИЧЕСКИЙ ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

СЛЕСАРЕЙ по ремонту технологического обору-
дования,

ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКА,
СЛ ЕСАРЕЙ-ЭЛ ЕКТРИКОВ по обслуживанию

ЧПУ,
ТОКАРЕЙ,
УБОРЩИКА производственных помещений,
ГРУЗЧИКОВ, имеющих права стропальщика,

ТОКАРЯ-РАСТОЧНИКА или ученика,

СЛЕСАРЯ по ремонту горно-шахтного оборудова-
ния,

СЛЕСАРЯ-ИНСТРУМЕНТАЛЬЩИКА,
РАБОЧУЮ производственной бани,
СТОЛЯРА.
МАЛЯРОВ-ШТУКАТУРОВ.

3 — 2

Is кино =1

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 19
марта -— «Американский нинд-

зя». (1-я часть). Начало в

17.30. «Пробуждение». Начало
в 19.30. «Губы нараспашку».

(Только для взрослых). Начало
в 21 час 30 минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 19
марта — «Царская охота».

(Две серии). Начало в 15, 18.10,
2 ^ чэс

“ КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
19 марта — «Фантамас». На-
чало в 1 8 часов. «Маленькие
свинки». Начало в 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 19 марта— «Такси-блюз».
Начало в 17, 19, 21 час.

$
СЛАНЦЫАГРО-
ПРОМТЕХНИКЕ

прочно требуются

ВОДИТЕЛИ категорий
«С», «Е»,

МАШИНИСТ автовышки,

ФРЕЗЕРОВЩИК,
ГАЗОЭЛЕКТР ОСВАР-

ЩИК,
РАБОЧИЕ строительных

специальностей.
С предложениями обра-

щаться в отдел кадров, те-

лефон 2-19-98.
3—2

•
СЕВЕРО-ЗАПАДНОМУ

СМСУ
ТРЕСТА «СЕВЗАП-

МЕТАЛЛУРГМОНТАЖ»
требуются

на постоянную работу
МАШИНИСТЫ мостовых

и башенных кранов для ра -г

боты в цехе металлоконст-

рукций.
Обращаться за справками

в отдел кадров, телефон
2-16-39. 3—3

ВНИМАНИЮ ВЕТЕРАНОВ
СПЗ «СЛАНЦЫ»

20 марта в 16 часов во Двор-
це культуры состоится встреча

ветеранов завода «Сланцы» с

директором и руководителями

общественных организаций за-

вода.

Совет ветеранов труда за-

вода «Сланцы».

Коллектив Сланцевского
РТМО и родильного отделе-

ния искренне соболез-
нует Тамаре Васильевне Ге-
расимовой по поводу смерти

мамы.  

Жильцы дома № 50а по

улице Ломоносова скорбят о

смерти ДОЛГОДВОРОВОИ
Марии Алексеевны и выра-

жают соболезнование род-

ным и близким покойной.

Коллектив СРСУ СПЗ
«Сланцы» глубоко скорбит по

поводу безвременной смерти

старейшего работника СА-
ВЕЛЬЕВА Евгения Петро-
вича и выражает искреннее

соболезнование родным и

близким покойного.
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